

1670 Schülerinnen beim Girls' Day bei Volkswagen

1670 Schülerinnen haben sich am heutigen Girls' Day bei Volkswagen über gewerblich-technische Berufe informiert. Das sind so viele Teilnehmerinnen wie noch nie. An bundesweit zehn VW-Standorten stellten ihnen zumeist weibliche Auszubildende ihre Lehre als Lackiererin oder Kraftfahrzeugmechatronikerin vor. Bei praktischen Übungen bogen die Besucherinnen aus den Klassen 5 bis 10 Flachstahl für Feuerkörbe oder vermaßen die Kolben eines Motors für den neuen Golf.

In Wolfsburg nahmen 600 Mädchen teil, 300 in Hannover, 200 in Kassel, 160 in Braunschweig, 150 in Emden, 100 in Salzgitter und 40 in Osnabrück sowie 80 in Zwickau, 20 in Chemnitz und 20 in der Gläsernen Manufaktur in Dresden. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Girls' Day bei Volkswagen.